

C H I N A



*Presidencia de la República*

*Patricio Aylwin*

Patricio Aylwin Azócar, tiene el honor de dirigirse al Excelentísimo señor Lee Teng-hui, con el objeto de agradecerle su atenta carta de fecha 30 de abril pasado, especialmente en cuanto a sus elogiosos conceptos en relación a la gestión del Gobierno democrático chileno.

A la vez, para el supraescrito es muy grato hacer suyas las palabras del Excelentísimo señor Lee Teng-hui en el sentido de que es necesario seguir intensificando la colaboración recíproca que permita estrechar aún más los lazos de amistad hoy existentes entre nuestros pueblos.

Patricio Aylwin Azócar aprovecha la oportunidad para reiterar al Excelentísimo señor Lee Teng-hui sus sentimientos de la más alta consideración y estima personal.

Santiago de Chile, Julio de 1991